

Cuba décide de geler sans plus tarder les fonds d'Al Quaida dans des banques implantées dans notre pays



La Havane, 25 janvier (RHC)- Le gouvernement de Cuba a décidé de geler sans plus tarder et sans notification préalable les fonds de n'importe quelle banque étrangère qui opère à Cuba et qui a des liens avec Al Qaïda ou avec n'importe quelle autre organisation ou personne liée au terrorisme dans le but de préserver la sécurité citoyenne et les autres acquis sociaux obtenus ainsi que de respecter les engagements pris en vertu des conventions et des accords de l'ONU.

« Seront gelés sans plus tarder et sans notification préalable, les fonds ou d'autres actifs dérivés ou générés à partir d'autres de même nature ou non, qui appartiennent ou qui sont contrôlés, directement ou indirectement, par des personnes ou par des entités que le Conseil de Sécurité de l'ONU, en vertu de sa Résolution 1267/1999 et de ses résolutions successives sanctionne en raison de leurs liens avec Al Quaida et le Talibane ».

Le document souligne également que ces sanctions pourront être imposées à des institutions financières étrangères qui opèrent à Cuba sous licence de la Banque Centrale de Cuba, à leurs bureaux de représentation, ainsi qu'à des personnes naturelles ou juridiques ».

Le décret relève que ces sanctions financières font partie de plusieurs mesures prises pour donner une réponse aux engagements pris par Cuba dans la lutte contre le blanchiment d'argent, contre le financement du terrorisme, contre la prolifération des armes et contre d'autres maux aussi graves.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/12441-cuba-decide-de-geler-sans-plus-tarder-les-fonds-dal-quaida-dans-des-banques-implantees-dans-notre-pays>



Radio Habana Cuba